

## Poltekbos Gelar Kuliah Tamu Inspiratif, Bahas Peluang Wirausaha dengan Teknologi Ramah Lingkungan

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.WARTAWAN.CO.ID](http://MAKASSAR.WARTAWAN.CO.ID)

May 6, 2024 - 17:31



Poltekbos Gelar Kuliah Tamu Inspiratif, Bahas Peluang Wirausaha dengan Teknologi Ramah Lingkungan

**MAKASSAR** - Program studi Teknik Mekatronika Politeknik Bosowa (Poltekbos) menggelar kuliah tamu di Pantai Indah Bosowa, Minggu, 5 Mei 2024.

Kegiatan bertajuk Menciptakan Peluang Wirausaha Bagi Generasi Milenial Dengan Memanfaatkan Kemajuan Teknologi.

Acara ini menjadi tonggak penting bagi mahasiswa aktif dalam menggali potensi bisnis berbasis teknologi ramah lingkungan.

Menghadirkan pemateri Iqra Putra Sanur yang merupakan seorang Founder CleanUp Indonesia.

Dalam paparannya, Iqra tidak hanya berbagi kisah sukses dalam mengubah limbah menjadi produk bernilai ekonomi, tetapi juga menanamkan nilai-nilai kepedulian lingkungan kepada peserta.

"Teknologi adalah alat, tetapi kepedulian adalah kunci untuk menciptakan perubahan yang berarti," ujarnya dengan penuh semangat.

Direktur Politeknik Bosowa, Dr. Ridwan turut hadir dalam acara tersebut, Beliau mengajak mahasiswa untuk tidak hanya menjadi ahli dalam teknologi, tetapi juga menjadi pionir dalam menjaga kelestarian lingkungan, demi masa depan yang lebih baik.

Mahasiswa Teknik Mekatronika juga memiliki peran penting dalam mengaplikasikan kepakaran dalam bidang robotika untuk memajukan teknologi dalam pemeliharaan lingkungan.

Kesempatan ini tidak hanya menjadi momen inspiratif, tetapi juga mendorong kerjasama aktif antara Poltekbos dan CleanUp Indonesia dalam mengaplikasikan teknologi untuk keberlanjutan lingkungan.

Pesan dan kesan yang paling berarti datang dari mahasiswa. Andi Ansar mengungkapkan kesan mendalamnya.

"Saya sangat terinspirasi dengan apa yang disampaikan oleh pemateri. Kami sadar bahwa sebagai generasi milenial, wajib memiliki tanggung jawab besar dalam menjaga lingkungan sekitar. Acara ini membuka mata saya bahwa teknologi bukan hanya untuk kepentingan pribadi, tetapi juga untuk kebaikan bersama," ungkapnya.

Kuliah tamu ini tidak hanya menjadi momen inspiratif, tetapi juga awal dari gerakan nyata dalam menciptakan perubahan positif bagi lingkungan dan masyarakat.

Diharapkan pula bahwa kegiatan ini akan menjadi titik awal dari kerjasama inovatif antara Politeknik Bosowa dan CleanUp Indonesia untuk menciptakan solusi-solusi berkelanjutan dalam pengelolaan lingkungan.